



Santiago, 3 de septiembre de 2020

Estimada Comunidad :

Esperamos que todos se encuentren bien junto a sus familias. Mediante la presente informamos que en segunda reunión sostenida con Consejo Directivo el día 13/07/2020, podemos informar los siguientes antecedentes:

- Desde el colegio se envió una encuesta, de la cual hubo tan sólo un 19% de participación lo que se considera muy bajo.
- Se ha detectado que los presidentes no reenvían información a sus cursos.
- Existen atisbos de aumento de bullying en redes sociales de los padres y apoderados.
- Se ha detectado un preocupante aumento de intolerancia, principalmente debido a un empeoramiento de la salud mental producto del confinamiento.
- El colegio nos ha informado que la primera ayuda económica (20 % descuento) pudo llegar a un total de 1.742 familias.
- El segundo subsidio ha logrado llegar a un total de 336 familias.
- Además se nos informó que los ahorros obtenidos por la ausencia de clases presenciales se han traspasado en su totalidad a las familias.
- Se nos informa que la liquidez del colegio está siendo desafiada, debido principalmente al aumento de la morosidad, la cual ha aumentado en un 50% respecto al año pasado y desde Marzo a la fecha la morosidad se encuentra en un 30%. Dados estos datos se decidió focalizar la ayuda en los casos más urgentes.
- Cabe señalar que el colegio ha hecho un esfuerzo importante, cumpliendo todos sus compromisos principalmente con los funcionarios, que equivalen alrededor del 75% de los costos.
- Por otro lado, se solicitó abordar ya la opción de extender el apoyo financiero por más tiempo, señalando que no se cierran a futuras ayudas, las cuales se irán evaluando según el avance de la pandemia. Se exigió que la información de esta nueva ayuda se informe con anticipación y no esperar que termine el mes de Agosto para ello.
- Actualmente han estado recibiendo solicitudes de retiro, las cuales han sido aceptadas sólo aquellas con motivos justificados.
- Respecto al proceso de matriculas, se evaluará después de Agosto.
- Actualmente se está trabajando en un Plan Retorno, el cual contempla aprox. 155 protocolos indicados por ISP. Estos apuntan principalmente a dar seguridad y estabilidad a la comunidad. En su momento, se hará una encuesta con el fin de saber quiénes estarían dispuestos a volver. No se descarta avanzar en una figura mixta de clases.
- 

Les saluda cordialmente,

Directiva Centro de Padres

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén

2019-2020